



EN EL PARLAMENTO VEN CON PREOCUPACIÓN ESTE NUEVO HECHO

Comisión de Defensa pide reforzar protocolos en recintos de las FF.AA.

El robo de los fusiles trajo duras reacciones en el Congreso y, en especial, en la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputadas y Diputados, que está integrada por varios parlamentarios de la zona, quienes recordaron además que no se trata del único hecho de similares características en el último tiempo.

Sin ir más lejos, en febrero pasado dos funcionarios de la Armada fueron golpeados en el Fuerte Aguayo para sustraer su armamento y en agosto de 2024 lo mismo sucedió con funcionarios de la misma institución en Fundo Las Salinas.

En general, entre los parlamentarios de Defensa existió como punto en común la necesidad de reforzar los protocolos de seguridad en sus recintos por parte de las Fuerzas Armadas.

Jorge Brito (FA), quien además fue presidente de la Comisión de Defensa, planteó que es necesario que el Ejército actualice sus protocolos. En ese contexto dijo que "hemos solicitado al Ministerio de Defensa homologar los protocolos de seguridad militar que dicen relación con la custodia de los recintos, en especial en los perímetros, porque nuestras Fuerzas Armadas tienen muchas propiedades en nuestra región y la evidencia muestra que son los fusiles y el armamento de guerra el

botín preferido de las bandas delictuales".

Asimismo, insistió en que se deben revisar con urgencia los estándares de vigilancia, especialmente aquellos que exponen a jóvenes militares en funciones de resguardo perimetral con armamento de alto poder ofensivo, convirtiéndolos en blanco directo del crimen organizado.

El también parlamentario de la región e integrante de la mencionada comisión, Luis Fernando Sánchez (Partido Republicano) enfatizó que es muy preocupante que sujetos puedan asaltar y quitar armas a soldados del Ejército. "Acá las Fuerzas Armadas tienen que redoblar sus medidas de seguridad y el gobierno tiene que preocuparse de entregar a las instituciones los recursos necesarios para mejorar y darle más seguridad a las instalaciones, cosa que hoy no está ocurriendo. Especialmente en el Ejército", remarcó.

Por su parte, junto con expresar también su preocupación por los protocolos de seguridad en los recintos, la diputada integrante de la comisión, Camila Flores (RN) enfatizó: "Espero que acá se hagan las investigaciones correspondientes que se pueda esclarecer quiénes son las personas que ingresaron, que la justicia militar avance lo más rápido posible en estas investigaciones".